



Busca en You Tube y escucha la canción Jóvenes contra el machismo.

1.- ¿Cuáles son los temas de los que se habla en este rap?

2.- ¿Cuál es el tema que más te llama la atención?
¿Por qué?

3.- Analiza el mensaje de los siguientes versos
Nacimos con un género que se nos asignó, pero que
nunca elegimos, nadie nos lo preguntó.
Nos educaron en la norma estereotipada porque el
día que nacimos ya fuimos etiquetadas

¿Habéis oído hablar sobre los estereotipos?

Los estereotipos de género son imágenes simplificadas que atribuyen características diferentes a hombres y mujeres. De tal manera, que en la sociedad se habla que los hombres son fuertes y las mujeres son dulces. ¿Conoces más estereotipos de género? Te proponemos que hagas una lista de estereotipos que existen para hombres y otra para mujeres.

4.- Queremos que sigas analizando:
¡Eh, párate a pensar!

Observa lo que sientes, ¡tu ayuda es esencial!
Si tú no abres la mente, todo seguirá igual
Mirar hacia otro lado sólo es complicidad

Hay hombres fuertes pero no todos lo son y hay mujeres dulces pero no todas lo son. Los estereotipos de género no nos permiten ser felices con cómo somos. Es necesario romper con ellos para que cada persona pueda ser como quiera. En estos versos te animamos a pensar maneras para romper con los estereotipos. ¿Cuáles propones?

